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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Elterntaxis vermeiden, Schulwegsicherheit verbessern 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie fördert der Senat das Ziel, dass möglichst viele Schüler:innen zu Fuß oder 

mit dem Rad zur Schule kommen, was auch förderlich für den Lernerfolg ist? 
 

2. Warum wurde der bereits mehrfach angedachte Versuch (z. B. im VEP 2025) mit 
Schulstraßen, bei denen es temporäre Sperrungen für den Autoverkehr vor geeig-
neten Schulstandorten geben soll, bisher nicht durchgeführt und gibt es dafür Pla-
nungen? 

 
3. Ist Tempo 30 vor allen Schulen umgesetzt und plant der Senat weitere Maßnahmen 

und Kampagnen zur Verbesserung der Schulwegsicherheit? 
 
 
 
 

Ralph Saxe, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


